## Carta de consentimiento para padres de familia relativa a la inscripción a "El Programa Recrea, Escuela para la Vida".

El programa educativo *RECREA*, *Escuela para la Vida*, es una iniciativa del Gobierno de Jalisco, cuyo fin es promover la formación de habilidades socioemocionales y estilos de vida saludable, en los niños y las niñas, y así contribuir a su bienestar.

Contarán con una despensa con apego a los requerimientos nutrimentales, a las niñas y a los niños que forman parte del padrón de beneficiarios directos en las cincuenta escuelas participantes del programa RECREA, Escuela para la Vida. Asimismo, se beneficiarán de la participación, en algunas visitas fuera de la escuela, a eventos culturales o deportivos, tales como visitas al teatro, conciertos o torneos, dentro del propio municipio o incluso en otros municipios de Jalisco. Toda salida, se realizará con previo aviso y consentimiento de los padres. **Ninguno de estos beneficios generará costos para la familia.** 

El acceso a estos beneficios, conlleva una serie de responsabilidades para su hija/o y para usted, como es: su hija/o debe asistir regularmente a los talleres, de forma presencial, a distancia y/o virtual, y en caso de tener que ausentarse, usted debe avisar previamente y/o justificar las faltas. Será caus al de baja del programa, acumular hasta 5 faltas consecutivas, sin previo aviso o injustificadas, o bien 20 faltas injustificadas, a lo largo del año. Es responsabilidad de las niñas y los niños, el conducirse de manera respetuosa con sus compañeros y maestros. Es caus al de baja violar las normas internas de los talleres. Es también responsabilidad de usted, asistir a las juntas de padres y madres de familia, a las que sea convocado; así como recoger a su hija o hijo en el plantel a las 16:00 dieciséis horas o enviar a una persona autorizada para recogerlo (en caso de que no tengan permiso de retirarse solo) para recibir las actividades del programa.

Es responsabilidad de usted y de su hija/o participar en los estudios, que para los fines del programa se realicen.

La Secretaría de Educación, Jalisco, con domicilio en Av. Fray Antonio Alcalde # 1351, Edificio b, piso 2, Col. Miraflores, Guadalajara, Jalisco, para efectos del programa educativo *RECREA, Escuela para la Vida,* recabará datos personales tanto de usted como del estudiante, proporcionados durante el registro en línea, mismos que serán resguardados y tratados por el titular de la Dirección del Programa para el Cuidado y Desarrollo Integral, con apego a las leyes de privacidad. Esta información, será utilizada para la planeación, implementación, monitoreo, estudios, evaluación y difusión del programa *RECREA, Escuela para la Vida (ver reglas de operación)*. Le informamos que sus datos personales pueden ser transferidos y tratados con los fines anteriormente mencionados por distintas áreas de la Secretaría de Educación y otras entidades afines al programa. A lo largo del programa educativo se recabará otro tipo de información como cuestionarios, entrevistas, material audiovisual y pruebas de salud. Para éstas últimas pruebas se seguirán los lineamientos éticos establecidos por la Ley General de Salud.

Al firmar esta carta, usted autoriza al Gobierno de Jalis co, en términos de los artículos 87 y 88 de la Ley Federal del Derecho de Autor, ydemás disposiciones legales aplicables, para que posiblemente, se realice el registro audiovisual de la voz, imagen y persona en general de su hija/o, así como, la fijación en cualquier soporte de su imagen y voz, captada para redes sociales en la internet, medios de comunicación audiovisual, radio y medios impresos en donde se difunda (única y exclusivamente para los fines del programa).

Si usted, no manifiesta su oposición, para que sus datos personales sean transferidos, se entenderá que ha otorgado su consentimiento para ello. Toda esta información, es considerada como sensible, y se encuentra protegida por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Jalisco y sus Municipios.

Cualquier duda, petición o comentario, favor de contactarse con la Dirección del Programa para el Cuidado y Desarrollo Integral de la Secretaría de Educación, Teléfono (01 33) 3678-7500, extensión 59311 o bien vía electrónica al correo escuelaparalavida.sej@jalisco.gob.mx